



"En la 4T debemos dar ejemplo": Sheinbaum sobre uso de helicóptero de Monreal

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, dijo este viernes que los integrantes de la Cuarta Transformación deben predicar con el ejemplo, luego de que los diputados **Ricardo Monreal** y Pedro Haces se transportarán esta semana en un helicóptero.

En la conferencia mañanera, la presidenta dijo que debe ser Monreal Ávila, quien es el coordinador de los diputados morenistas, quien debe dar explicaciones por este hecho.

"Es una decisión de él. Siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y que no debe haber Gobierno rico con pueblo pobre. Esa es la manera en que nos comportamos y creo que todos debemos de dar un ejemplo", dijo.

<https://xeu.mx/nacional/1349363/en-la-4t-debemos-dar-ejemplo-sheinbaum-sobre-uso-de-helicoptero-de-monreal>